

LA ZEP

POUR VIVRE UNE AVENTURE ÉDITORIALE INÉDITE

Écrire pour se raconter, écrire pour s'émanciper, écrire pour partager et donner à lire des réalités souvent méconnues... Pour toutes ces raisons, chaque histoire personnelle, chaque expérience de vie, mérite d'être écrite et partagée. Notre conviction est que vous avez des choses à dire et c'est pourquoi nous allons vous aider à les écrire.

La **Zone d'Expression Prioritaire** (ZEP) est une association qui accompagne ainsi les jeunes à se raconter et, par là-même, à raconter la société à la première personne. La ZEP est aussi un média qui publie ces récits sur son site, dans des livres et auprès de nos médias partenaires : **Libération, Ouest-France, Konbini, Phosphore...**

UN CYCLE D'ATELIERS POUR ÉLABORER SON RÉCIT

Comment ça marche ? Concrètement, sur cinq séances, vous allez participer à un cycle d'ateliers d'**écriture** qui sera animé par un ou deux journalistes. Ces ateliers vont vous amener à vivre une formidable aventure éditoriale qui sera ponctuée de **débats**, de **discussions libres** et **sans tabou** sur tous les sujets qui vous concernent et de **jeux d'écriture**, le tout au service d'un récit, votre récit. Au fil des séances, vous serez invité.e à trouver votre sujet, à aiguiser son angle, à argumenter, à décrire, à trouver son mode de narration et à affirmer votre écriture.

S'ÉCRIRE ET SE FAIRE PUBLIER

En fin de cycle, chacun.e d'entre vous qui aura produit un récit abouti sera invité.e à être **publié.e**. Rien d'obligatoire évidemment et, si vous le souhaitez, avec la garantie de l'anonymat. L'essentiel, outre la fierté d'être publié.e, est que chacune des histoires que vous vivez et que vous décidez de raconter résonne avec celles d'autres jeunes et éclaire les lecteurs et les lectrices sur notre époque. **Merci par avance pour votre confiance et votre témoignage !**



Découvrez la ZEP en vidéo



@la.zep